
SERVIZI AI TURISTI (IAT)
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Rinnovato l’accordo con la Dmc Costa dei Trabocchi

Fossacesia, 23 maggio 2023. Anche quest’anno la DMC Costa dei
Trabocchi  gestirà  l’ufficio  di  Informazione  e  Accoglienza
Turistica (IAT) a Fossacesia. La Giunta Comunale, presieduta
dal sindaco Enrico di Giuseppantonio, infatti, ha deliberato
il rinnovo dell’accordo avviato lo scorso anno, che prevede
appunto la fornitura dei servizi per turisti, consumatori ed
utenti, oltre all’informazione ed assistenza turistica per il
Comune di Fossacesia, nella sede sul Lungomare di Fossacesia
Marina nel periodo estivo, e nei locali del Parco dei Priori a
San Giovanni in Venere.

“In  considerazione  della  positiva  esperienza  dello  scorso
anno, abbiamo deciso di assegnare di nuovo l’incarico alla DMC
Costa dei Trabocchi di curare lo IAT perché ha dimostrato,
grazie all’esperienza e all’organizzazione di cui è dotata, il
compito di interfacciarsi con i turisti che raggiungeranno
Fossacesia  e  la  Costa  dei  Trabocchi  la  prossima  estate  –
chiarisce  il  sindaco  Enrico  Di  Giuseppantonio  –  Abbiamo
bisogno  di  professionisti  in  grado  di  saper  orientare  i
turisti.

È un servizio necessario per una località come la nostra che
sta crescendo in maniera esponenziale per presenze”.

La  DMC,  inoltre,  opera  in  totale  raccordo  con  la  Regione
Abruzzo e con altri organismi di settore, in coerenza con la
programmazione regionale, nazionale e comunitaria, garantendo
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supporto  logistico  per  la  gestione  di  reti  e  piattaforme
regionali  articolate  territorialmente  relativamente  alle
destinazioni di competenza, per l’ attivazione e la gestione
di servizi alle imprese e ai turisti

La DMC si occuperà tra l’altro della diffusione materiale di
promozione  turistica  con  priorità  per  tutte  le  iniziative
promosse o patrocinate dal Comune, delle informazioni relative
a  strutture  ricettive  sia  direttamente  che  tramite  posta
elettronica, telefono, posta e altri mezzi di comunicazione,
sulle manifestazioni programmate nel territorio, per fornire
indicazioni di orari e percorsi dei mezzi pubblici. Inoltre,
per facilitare le visite a musei, fiere o mercati, nonché per
la raccolta delle idee, suggerimenti, proposte ed esigenze dei
turisti in visita sul territorio ed eventuali reclami.

“Si  rafforza  una  collaborazione  importante  per  migliorare
l’accoglienza turistica della Costa dei Trabocchi – afferma il
presidente della DMC, Giuseppe Di Marco – Questa sinergia
mette a sistema anche le IAT di Fossacesia attraverso nuovi
servizi, dall’utilizzo innovativo della Destination Management
Company a quello dei Trabocchi Mob sulla mobilità sostenibile
e dal progetto sul turismo accessibile di Bike to Cost for
Everyone”.

UN’ESTATE  DI  EVENTI  nel
suggestivo  borgo  della
vallata del Sangro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/21/unestate-di-eventi-nel-suggestivo-borgo-della-vallata-del-sangro/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/21/unestate-di-eventi-nel-suggestivo-borgo-della-vallata-del-sangro/
https://www.abruzzopopolare.com/2023/05/21/unestate-di-eventi-nel-suggestivo-borgo-della-vallata-del-sangro/


Paglieta, con la sua bellezza e il suo fascino unici, si
prepara ad accogliere un’estate straordinaria, ricca di eventi
entusiasmanti

Paglieta, 21 maggio 2023. L’Amministrazione comunale, guidata
dal sindaco, avv.  Ernesto Graziani, ha dedicato tempo ed
energie  alla  pianificazione  di  un  calendario  che  risponda
appieno alle esigenze dei residenti e dei numerosi turisti che
affollano il borgo. Da diversi mesi, il Comune di Paglieta ha
promosso  incontri  con  associazioni,  gruppi,  privati  e
operatori  del  settore  per  coinvolgerli  attivamente  nella
definizione  degli  eventi  che  animeranno  le  serate  estive.
Grazie a questa preziosa collaborazione, il calendario degli
eventi è ormai in una fase avanzata, con alcune date già
fissate e altre in procinto di essere stabilite.

 Il  sindaco   avv.  Ernesto  Graziani  esprime  grande
soddisfazione per l’entusiasmo e l’impegno dimostrati dalla
comunità  nel  contribuire  alla  creazione  di  un’estate
indimenticabile  a  Paglieta.

Il primo cittadino di Paglieta  sottolinea l’importanza di
offrire eventi di qualità che valorizzino le tradizioni locali
e promuovano l’attrattiva turistica del borgo. Il sindaco,
avv.  Graziani afferma: “Il nostro obiettivo è garantire a
residenti e turisti un’esperienza unica e coinvolgente, che
consenta  loro  di  scoprire  e  apprezzare  le  meraviglie  di
Paglieta”.

L’assessore  alla  Cultura  Marisa  Aquilante,  consapevole
dell’importanza di una programmazione accurata e mirata alle
esigenze  di  tutti,  dichiara:  “Stiamo  lavorando



instancabilmente per creare un calendario di eventi che offra
spettacoli, concerti, mostre e manifestazioni adatti a ogni
fascia d’età e interesse. Ringrazio tutti, indistintamente,
per la proficua collaborazione”.

Nonostante alcune date siano ancora da definire, l’impegno
dell’Amministrazione  Graziani  nel  rendere  l’estate  2023  a
Paglieta  un  momento  di  gioia  e  divertimento  per  tutti  è
evidente. A breve saranno comunicati tutti i dettagli sul
calendario  delle  manifestazioni,  consentendo  a  residenti  e
visitatori di programmare le loro serate estive all’insegna
dell’intrattenimento e della scoperta del fascino del borgo e
della sua comunità accogliente.

Foto: Camiscia Michele 

ALL’ECOMUSEO del mare e della
pesca
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Una visita guidata gratuita il prossimo 21 maggio

Martinsicuro, 17 maggio 2023.  Il 21 maggio si svolgerà una
visita guidata gratuita all’Ecomuseo del mare e della pesca di
Martinsicuro.

L’iniziativa  è  organizzata  da  U.S.  Acli  provinciale  ed
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Associazione  Il  Marcuzzo,  col  patrocinio  del  Comune  di
Martinsicuro,  con  il  sostegno  di  Coop  Alleanza  3.0,  col
contributo del Pio Istituto dei Sordi, con la collaborazione
dell’Associazione  Martin  Pescatori,  di  Centro  commerciale
Porto Grande e Ok Group, nell’ambito di “Borgosalus – Percorso
nazionale Sport e Salute U.S. Acli”.

Il programma della manifestazione prevede il ritrovo e la
registrazione dei partecipanti alle 8,45 davanti all’Ecomuseo
del mare e della pesca sul lungomare Nord di Martinsicuro.

A seguire la visita al Museo (inizio ore 9)e poi, per chi è
interessato, passeggiata con visita guida al Biotopo Costiero
di Martinsicuro.

Grazie a foto e oggetti messi a disposizione dai pescatori più
anziani, nel museo viene ripercorso la storia della pesca e
dei vari tipi di pesca a Martinsicuro. Proprio vicino alla
zona del porticciolo, dove attraccano ancora le barchette di
chi è ancora impegnato nell’importante attività della pesca,
in cinque stanze sono esposte reti, nasse, argani, cesti, boe,
bussole, vecchi radar e carte nautiche, foto e tutto ciò che
può parlare e raccontare l’affascinante mondo della pesca.

È garantito il Servizio di interpretariato Lis.

Per  partecipare  alla  manifestazione  occorre  inviare  un
messaggio entro le ore 18 del 19 maggio al numero 3939365509,
indicando il proprio nome e cognome e la data dell’iniziativa.

L’INSTALLAZIONE  Rocca  San
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Giovanni saluta il Giro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

La decorazione artistica realizzata da Emeid verrà collocata
in piazza degli Eroi

Rocca San Giovanni, 6 maggio 2023. Sarà collocata questa sera
in piazza degli Eroi  l’opera “Rocca San Giovanni saluta il
Giro”, realizzata da Andrea Ranieri, in arte  Emeid. L’artista
sta lavorando da ieri pomeriggio per la realizzazione della
decorazione artistica  che omaggia la Grande Partenza e che
coprirà l’intera piazza degli Eroi, nel cuore del paese. Il
disegno,  in  perfetta  sintonia  con  il  tema  Giro  d’Italia,
raffigura un ciclista che pedala sull’onda del mare. Un modo
per rappresentare le peculiarità del territorio e legarle al
passaggio della Corsa Rosa, che è una  grande occasione per
l’intera Costa dei Trabocchi.

“Siamo  davvero  soddisfatti  della  visibilità  che  questo
importante evento, che per la prima volta parte dalla Costa
dei Trabocchi, sta concedendo ai nostri paesi – spiega il
sindaco Fabio Caravaggio –. È un’opportunità unica per la
promozione del territorio e Rocca San Giovanni ha dato, in
questi giorni, il suo contributo per accogliere al meglio il
Giro. Con le varie tappe di avvicinamento che si sono tenute
nelle scorse settimane, e con gli ultimi allestimenti. Oltre
alla  bellissima  installazione  che  vedremo  in  piazza  degli
Eroi, abbiamo vestito il nostro borgo di rosa. Con la Torre
civica e la facciata del municipio illuminate in rosa e  le
decorazioni a tema, con striscioni, palloncini e bandiere, in
tutto il borgo”.
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Sono  numerose  le  opere  che  ha  realizzato  Emeid,  artista
abruzzese che vive ad Ortona, in diverse città. Tra le più
conosciute il volto di Gabriele d’Annunzio sulla facciata del
palazzo dell’Archeoclub del Comune  di Pescara.

Barbara Del Fallo

INAUGURATA LA VIA VERDE Costa
dei Trabocchi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Il Presidente Menna: “Una giornata storica e importante per la
Provincia di Chieti e per l’Abruzzo”

Chieti, 27 aprile 2023. È stata inaugurata questa mattina la
“Via Verde Costa dei Trabocchi”, la pista ciclopedonale che si
snoda sull’ex tracciato ferroviario dismesso, che da Ortona
arriva a Vasto costeggiando uno dei tratti più suggestivi
della costa Adriatica.

“Oggi è una giornata storica e importante per la Provincia di
Chieti e per tutto l’Abruzzo. È un grande orgoglio ed onore
per  me  inaugurare  con  tutti  voi,  e  a  nome  anche  dei
consiglieri provinciali che ringrazio per essere al mio fianco
non solo qui ma ogni giorno, questa preziosa infrastruttura
frutto di illuminata intuizione di chi mi ha preceduto. Un
doveroso  ringraziamento  voglio  dunque  rivolgerlo  ai  miei
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predecessori, da Tommaso Coletti con Manfredo Pulsinelli, a
Mauro Febbo, Enrico Di Giuseppantonio e a Mario Pupillo che
prima di me hanno avviato e portando avanti con fermezza e
determinazione questo importante progetto”. Con queste parole
il Presidente della Provincia di Chieti, Francesco Menna ha
aperto  la  cerimonia  inaugurale  della  Via  Verde  Costa  dei
Trabocchi.

“Un obiettivo lo abbiamo già raggiunto oltre a questo che ci
accingiamo ad inaugurare – ha aggiunto il Presidente Menna
prima  del  taglio  del  nastro  –  proteggere  la  Costa  dei
Trabocchi  dalle  speculazioni  edilizie  e  dalle  colate  di
cemento. Ma c’è una ulteriore sfida che oggi voglio lanciare e
per la quale sono già a lavoro: collegare la “Via Verde Costa
dei Trabocchi” a San Salvo con un percorso che il Comune di
Vasto si accinge a realizzare a breve, e di collegarla anche
con l’entroterra abruzzese e con il vicino Molise. Saluto il
Presidente della Provincia dell’Aquila che sta lavorando per
raggiungere quest’altro obiettivo”.

“I prossimi ed imminenti passi che ci accingiamo a compiere –
ha sottolineato Menna – sono l’acquisizione delle ex stazioni
ferroviarie e le loro aree di pertinenza. E ringrazio per
questo i qui presenti Assessori regionali, Nicola Campitelli e
Daniele  D’Amario  con  i  quali  ho  da  subito  intavolato  un
confronto ed un dialogo per aggiungere quest’altro importante
tassello. Dialogo e confronto, segno che quando si lavora per
un unico ed unitario obiettivo, i risultati si raggiungono
senza campanilismi o appartenenze politiche”.

Gli assessori regionali, Nicola Campitelli e Daniele D’Amario
hanno  ribadito  “la  giornata  storica  di  oggi.  Un  progetto
lungimirante  nato  nel  2007,  un  sogno  che  si  realizza,  un
gioiello che tutti insieme oggi consegniamo alle comunità.
Siamo pronti a raggiungere altri grandi obiettivi, quali il
collegamento con le comunità dell’entroterra. Oggi – hanno
concluso  Campitelli  e  D’Amario  –  possiamo  essere  tutti  
orgogliosi di questo momento frutto della buona politica e



dell’unità di intenti”.

Nel  suo  discorso  il  Presidente  della  Provincia,  Francesco
Menna ha ringraziato anche tutti i dipendenti dell’Ente “che
in questi anni con operosità  hanno seguito e messo in atto
tutti  gli  adempimenti  necessari  per  giungere  a  questo
importante  momento”,  con  un  pensiero  speciale  rivolto  al
compianto architetto della Provincia, Valerio Andrea Ursini,
“al quale si deve la cura dell’iter progettuale che ha portato
alla  realizzazione  della  Via  Verde”  e  al  quale  è  stato
dedicato un momento commemorativo alla presenza della moglie,
Alessia Di Prospero e della sorella Valeria che hanno lanciato
un monito: “Abbiatene cura”.

È seguito poi lo scoprimento di una targa a lui dedicata con
su inciso “In ricordo dell’Arch. Valerio Andrea Ursini che con
dedizione  e  competente  professionalità,  diede  l’avvio  e
contribuì  alla  realizzazione  della  “Via  Verde  Costa  de
Trabocchi”.

“Ora il prossimo appuntamento è la “Grande Partenza” del 106°
Giro  d’Italia  in  programma  il  6  maggio  con  la  cronometro
“Costa  dei  Trabocchi”  Fossacesia-Ortona.  Sarà  un  grande
momento  di  promozione  per  la  nostra  provincia  e  per
l’Abruzzo”, ha concluso Menna che ha ringraziato i partner che
hanno  collaborato  all’organizzazione  dell’inaugurazione:  il
Gal  Costa  dei  Trabocchi,  l’Unpli  Chieti,  la  Federazione
Ciclistica Comitato Abruzzo, Art Bike & Run, la Tua Abruzzo e
le ragazze e i ragazzi degli Istituti Scolastici superiori del
De Sterlich di Chieti, del Galilei, del Vittorio Emanuele II e
del  Palizzi  di  Lanciano,  e  del  Pantini-Pudente  di  Vasto,
protagonisti  del  progetto  “Muri  Parlanti”  e  che  hanno
realizzato i due murales: “Dal Primo all’Ultimo” in località
Punta  Mucchiola  e  “In  Eterno  Fantini”,  dedicato
all’indimenticato  campione  di  ciclismo  frentano  Alessandro
Fantini. Presenti stamane i nipoti di Fantini, Alessandro e
Roberto.



La cerimonia inaugurale si è conclusa con la ciclopedalata
“rosa” nel tratto tra Ortona e Torino di Sangro.

CURIOSANDO.  Mercatino  del
Vintage
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Edizione  straordinaria  per  Curiosando,  il  mercatino  del
Vintage. Alba Adriatica 25 aprile dalle 9 alle 19 Lungomare
Villafiore

Alba Adriatica, 22 aprile 2023. Martedì 25 aprile, Curiosando
apre i battenti la stagione dei mercatini nel Lungomare sud,
zona Pinete, dove vintagisti e collezionisti accoglieranno gli
appassionati  e  i  curiosi  alla  ricerca  di  oggetti  rari  e
preziosi.

Un mercatino di circa 40 stand che animano il cuore di Alba
con una proposta vasta di oggetti rari e preziosi. In mostra
oggetti rustici ed attrezzi in legno, tipici della tradizione
contadina  locale,  ma  anche  pezzi  raffinati  provenienti  da
dimore nobili e borghesi.

Senza dimenticare le curiosità anni ’50, le stampe, i lumi, i
giocattoli, i mobili antichi, i libri, la biancheria ed i
pizzi della nonna, cartoline ingiallite dal tempo, pubblicità
di marchi storici, libri, dischi in vinile  e tante altre
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curiosità che vi sorprenderanno.

Curiosando, evento organizzato dalla ditta Brandozzi A. & C.
snc che opera nel settore delle mostre di antiquariato da
oltre trent’anni, è un marchio registrato, nato nel 1997 nella
riviera  teramana  con  i  primi  mercatini  di  antiquariato  e
collezionismo  che  in  estate  intrattenevano  turisti  e
cittadini.

Negli  anni  il  Mercatino  Curiosando  si  è  consolidato,
diventando  punto  di  riferimento  delle  mostre  evento  di
antiquariato nel centro Italia, varcando i confini regionali.

Espositori professionisti del settore antiquario riconoscono
in Curiosando un marchio di qualità, garanzia di alto livello
degli espositori partecipanti.

L’appuntamento di Alba Adriatica si inserisce all’interno del
Tour 2023 di Curiosando che ogni anno coinvolge oltre 100 mila
visitatori e oltre 300 antiquari.

Prossimo appuntamento 15 e 16 luglio.

IN ATTESA DEL GIRO D’ITALIA
altri due eventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Gara  podistica  e  passeggiata  ecologica  per  promuovere  il
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territorio. E l’amministrazione comunale chiede a commercianti
e traboccanti di illuminarsi di rosa

Rocca San Giovanni, 19 aprile 2023.  Cresce l’attesa per la
“Grande Partenza” del Giro d’Italia del prossimo 6 maggio.
L’amministrazione comunale di Rocca San Giovanni sta portando
avanti,  da  diverse  settimane,  una  serie  di  tappe  di
avvicinamento  alla  Corsa  Rosa,  con  diversi  eventi  di
valorizzazione  dello  sport  in  quanto  valore  umano
indifferibile dal punto di vista culturale, sociale, economico
e turistico, e molte altre sono ancora in programma.

 Domenica 23 Aprile si terrà La Tappa a Piedi, gara podistica
competitiva sulla distanza di 18,4 Km che vedrà partenza,
percorso e arrivo sullo stesso tracciato della cronometro,
transitando  per  il  Cavalluccio,  La  Foce,  Vallevò  e  Valle
Grotte. Lo stesso percorso sarà affrontato, inoltre, dalla
squadra  di  cicloamatori  partecipanti  alla  prima  tappa  del
Giro-E.

Martedì 25 aprile ci sarà la Passeggiata Ecologica Lungo i
Sentieri dello Sfollamento – Tra Storia e Natura, organizzata 
dall’associazione  culturale  Ericle  D’Antonio,  in
collaborazione  con  l’associazione  Amici  dello  Spuntone,  e
patrocinata dal Comune di Rocca San Giovanni. L’evento ha
l’obiettivo di divulgare e far conoscere eventi storici del
nostro paese attraverso la riscoperta di antichi sentieri.

Tanti  gli  eventi  che  accompagneranno  il  paese  verso  il
passaggio del 106esimo Giro d’Italia. Tante le iniziative che
si  sono  già  svolte:  la  manifestazione  podistica  Borghi  e
Contrade  e  la  seconda  prova  del  Campionato  regionale  di
Enduro, Minienduro ed Enduro Sprint che a marzo scorso hanno
coinvolto il centro storico e diverse aree comprensoriali di
Rocca San Giovanni, poi il convegno S³ = Scienza x Sport x
Salute, che il primo aprile ha trattato l’argomento dello
sport in quanto medicina di prevenzione e miglioramento della
longevità.



Inoltre, in occasione dell’atteso evento sportivo che porterà
alla  ribalta  nazionale  ed  internazionale  la  Costa  dei
Trabocchi, e con essa Rocca San Giovanni, l’amministrazione ha
invitato  tutti  gli  esercenti  del  paese  ad  aderire  
all’iniziativa Vetrine in rosa, abbellendo la settimana del
Giro – dal 1 al 7 maggio – la propria attività commerciale con
un’idea attinente alla prestigiosa manifestazione sportiva. Ai
traboccanti, invece, gli amministratori hanno consigliato di
illuminare  i  propri  trabocchi  di  rosa  per  festeggiare  il
passaggio dei ciclisti e la gara di storica memoria nazionale.

UN ALBERO DI PASQUA con tanti
capolavori
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Realizzati  all’uncinetto  e  per  i  negozi  degli  addobbi
originali

Paglieta, 3 aprile 2023. Una ventata di colore in piazza Roma
a Paglieta per la Pasqua: l’albero alto cinque metri decorato
dalle abili mani del gruppo “Gomitolo di idee”, composto da 15
donne  residenti  nel  territorio,  con  centinaia  di  addobbi
realizzati all’uncinetto: campanelle, uova di Pasqua e fiori
inneggianti le fioriture primaverili.

L’iniziativa,  è  stata  ideata  e  progettata  
dall’Amministrazione  comunale,  nello  specifico   
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dall’assessore comunale Debora Chiavaro e  dal consigliere
Maria Laura Rivellino, ma soprattutto grazie all’instancabile 
lavoro certosino del    gruppo “Gomitolo di idee” che  ha dato
vita anche ad altri due lavori: la  preziosa aureola  bianca
con alcune campanelle, donata alla chiesa S. Maria Assunta e
consegnata  al  parroco,  don  Domenico  Larcinese,  oltre  alla
creazione di  uno scacciapensieri regalato a ciascun  titolare
delle  attività  commerciali  attive  sul  territorio,  il  cui
numero è di ottanta. Questa iniziativa è nata all’insegna
della  collaborazione,  della  condivisione  e  del  confronto
sereno delle idee. Un augurio di pace in un momento così
difficile, un augurio che la socialità riprenda in modo sano.

Gli alunni delle classi prime e seconde della Scuola primaria
dell’Istituto  Comprensivo  “Benedetto  Croce”,  hanno  salutato
con  gioia  l’arrivo  dell’  albero  di  Pasqua,  recandosi  ad
ammirarlo  nel  momento  del  posizionamento  in  piazza,  
accompagnati  dalla  loro  insegnante  Dina  De  Ritis.

Il sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani, ha dichiarato.
«Il gruppo di   concittadine, che ringrazio infinitamente, si
è  immediatamente  costituito  prodigandosi,  ognuna  ha
impegnato    la  propria  energia  per  il  bene  comune  della
collettività:  è  iniziato un vero conto alla rovescia.   In
poco tempo, le signore,  hanno portato  a compimento  con
passione la loro missione: centinaia di  lavori  per l’albero
di Pasqua che può essere ammirato da tutti in questi giorni di
festa, in piazza; poi la ghirlanda, donata alla  chiesa e gli
addobbi per i negozi. L’impresa  ha la finalità di lanciare 
un  augurio  di  pace  e  di  amore,  con  l’avvicinarsi  della
Pasqua».

Le uncinettine sono state supportate da qualche coniuge che si
è impegnato a reperire i legnetti e le corde per assemblare i
lavori, un ringraziamento è doveroso rivolgerlo anche a chi ha
aiutato il gruppo “Gomitolo di idee”.  Degno di nota, è la
ditta Giano Di Giulio, che ha contribuito nel trasporto degli
alberi da addobbare, collaborando così per la fornitura del



materiale. Un grazie a Pasquale Di Matteo per la disponibilità
dimostrata e a chi ha dato l’ok per poter disporre degli
alberi ormai senza vita e tornati ad illuminarsi di colori. Le
protagoniste degli addobbi dell’albero di Pasqua, che fanno
parte  del  gruppo  “Gomitolo  di  idee”,  sono:  Maria  Laura
Rivellino, Rosella Picariello, M. Giustina Pantalone, Sandra
Melizzi,  Lisa  Simigliani,  Rosanna  Rosato,  Letizia  Coccia,
Rosanna  Cericola,  Esmeralda  Pagano,  Patrizia  di  Matteo,
Rosanna  Colantonio,  Concetta  Di  Matteo,  Maria  Dora  Cerro,
Filomena Natale e Ernestina Di Santo.

«Siamo soddisfatte», hanno affermato alcune donne di “Gomitolo
di  idee”  «per  aver  messo  la  nostra  opera  di  manualità  a
disposizione  del  Comune, è  un piccolo contributo, ma  fatto
con il cuore. L’idea si è concretizzata con successo e siamo
sicure  che    potrebbe  essere  replicata  anche  per  altre
occasioni  ,e  non  solo  religiose,  quando  la  creatività  lo
suggerirà. L’albero di Pasqua è per noi un modo per rafforzare
il messaggio di pace e di amore in occasione della Pasqua e
augurare a tutta la popolazione di trascorrere delle serene
festività».

CACCIA  ALL’AFFARE  a  Porto
D’Ascoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023
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Sabato 1° aprile 2023. Centro Forum via San Giovanni Scafa n.
7 Davanti centro commerciale PortoGrande

Porto D’Ascoli, 29 marzo 2023.  Una nuova edizione di Caccia
all’Affare sta per tornare a Porto D’Ascoli all’interno del
centro  Forum,  sabato  1°  aprile.  Vintage,  collezionismo  e
svuota  cantine  per  l’appuntamento  più  atteso,  un’occasione
imperdibile  per  acquisti  originali  e  sostenibili  firmati
vintage.

Il format di mercatino del vintage e dell’usato ha raggiunto
un grande successo di pubblico. Complici la posizione comoda,
al coperto e all’uscita dell’A14, ma soprattutto la bravura
degli espositori, sempre pronti ad incuriosire il pubblico con
nuove chicche alla portata di tutte le tasche.

Caccia all’Affare è il luogo d’incontro e scambio per chi
vuole  fare  l’affare,  dove  l’usato  prende  nuova  vita
all’insegna dell’economia, del riciclo e dell’ecologia.

L’appuntamento è fisso, ogni 1° sabato del mese, nello spazio
del Centro Forum di Porto d’Ascoli (davanti centro commerciale
PortoGrande).

Ad  attendere  il  pubblico  anche  per  questa  prima  edizione
dell’anno  tanti  espositori  di  usato,  svuota  cantine,
collezionismo,  modernariato,  vintage,  pronti  a  vendere  i
propri prodotti, ma interessati anche ad acquistare o valutare
quel  quadro,  quel  mobile,  quella  ceramica  che  da  tempo
vorreste vendere, ma non sapete come fare.

Prossime edizioni: 6 maggio – 30 settembre 2023. Ingresso
libero; dalle 9 alle 19



FONTE  DI  VENERE  e  il
belvedere  tornano  visitabili
ai turisti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Riapre  alle  visite  dei  turisti  la  Fonte  di  Venere  e  il
Belvedere di San Giovanni in Venere

Fossacesia, 25 marzo 2023. Con una breve ma significativa
cerimonia,  dopo  anni  d’attesa,  torna  disponibile  l’antica
fonte  e  il  terrazzo  che  offre  uno  dei  più  bei  panorami
d’Abruzzo. Al taglio del nastro, avvenuto in concomitanza con
le 31^ edizione delle Giornate FAI di Primavera che si tengono
anche  a  Fossacesia  in  questo  fine  settimana,  presenti  il
sindaco di Fossacesia, Enrico Di Giuseppantonio, gli assessori
comunali Maura Sgrignuoli e Danilo Petragnani, le consigliere
Ester Sara Di Filippo, Mariella Arrizza e Pamela Luciani, 
padre  Marcello  Pallotta,  Superiore  dei  Passionisti  che
gestiscono  l’abbazia  di  San  Giovanni  in  Venere  e  l’area
monumentale, i progettisti del recupero del manufatto, Ugo e
Serena Vizioli, dello studio Tecnoland, il presidente della
Delegazione  FAI  di  Lanciano,  Ersilia  Caporale,  una
rappresentanza dei carabinieri della locale stazione e della
polizia locale.

La Fonte di Venere, costituita da due vasche in pietra con la
volta  della  struttura  in  gran  parte  a  botte,  è  di  epoca
romana.  Di  proprietà  dello  Stato,  così  come  l’area  del
complesso monastico, è una delle testimonianze dell’esistenza
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dell’antico tempio pagano dedicato a Venere Conciliatrice, su
cui successivamente venne edificata l’abbazia. Il restauro è
stato possibile grazie a dei Fondi Cipe per 500.000€, ed hanno
riguardato  la  ricostruzione  del  muro  oggetto  di  dissesto,
riposizionando le pietre del manufatto demolito. Inoltre, è
stato realizzato il percorso pedonale con gradinata attraverso
il  quale  si  può  raggiungere  il  piazzale  dell’abbazia  e
predisposte anche le basi per l’illuminazione.

“L’altra parte di finanziamento è stato utilizzato per il
consolidamento  del  muro  di  sostegno  delle  scarpate  e  la
pavimentazione,  con  ciottoli  calcarei,  del  vialetto,  del
Belvedere, che s’affaccia sul golfo di Venere e sulla Costa
dei Trabocchi – hanno affermato il sindaco Di Giuseppantonio e
l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Petragnani  -.  L’impegno
dell’Amministrazione comunale per San Giovanni in Venere è
stato sempre molto forte. E’ chiaro che nonostante gli sforzi
da parte nostra ci si è imbattuti nelle procedure e i passaggi
burocratici   che  hanno  finito  di  ritardare  la  tabella  di
marcia sugli interventi programmati”.

“San  Giovanni  in  Venere  non  appartiene  a  Fossacesia,  è
patrimonio della nostra regione ed è uno dei monumenti di
culto  e  turistici  d’Italia  –  chiosa  il  sindaco  Di
Giuseppantonio  -.  Abbiamo  bisogno  dell’impegno  dei
rappresentanti parlamentari abruzzesi, della Regione per la
sua tutela, per la sua cura e conservazione”.

LA SCUOLA DEL MARE Prosegue
il  progetto  del  Flag  Costa
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dei Trabocchi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Lampara: nelle scuole lo spettacolo di teatro danza sulle
tradizioni delle comunità di mare

Costa dei Trabocchi, 20 marzo 2023. Studenti della provincia
di Chieti alla scoperta delle tradizioni delle comunità di
mare con il nuovo spettacolo di teatro danza Lampara. Sono in
programma da domani 21 marzo a giovedì 23 marzo, a Francavilla
al mare, Torino di Sangro e Vasto, quattro appuntamenti con
l’iniziativa  promossa  dal  Flag  Costa  dei  Trabocchi,  in
collaborazione con gli istituti comprensivi e superiori della
fascia  costiera  teatina,  la  cui  realizzazione  è  affidata
all’associazione  Fonderie  Ars  di  Francavilla  al  mare.  Il
progetto, dal titolo La scuola del mare, è finanziato con
fondi del Po-Feamp 2014/2020 sotto la regia della Regione
Abruzzo e rientra tra le iniziative del piano di azione locale
del Flag finalizzate alla crescita culturale della popolazione
in materia di pesca, tradizioni e consumo del pescato locale.

Lo  spettacolo  Lampara,  su  un  testo  di  Caterina  Merolli  e
Raffaella Simoncini, per la regia di Annalica Bates, vedrà in
scena,  oltre  alla  regista,  anche  Flavia  Valoppi,  Martina
Paladini, Michela Margiotta e la ballerina Simonetta D’Intino.
La scenografia è curata da Alessandra Dalessandro-hen, la voce
fuori campo è di Viola Di Sante e le musiche originali del
Maestro Andrea Agreste.

La vicenda ha per protagoniste una donna molto anziana e una
ragazzina  che  condividono,  durante  un  incontro  breve  e
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casuale, uno stesso vissuto emotivo a partire dal rapporto
padre-figlia. La prima racconta alla giovane la sua vita fatta
di  reti  e  pesca,  mare  e  cielo,  silenzi  e  attese,
coinvolgendola e affascinandola con le sue parole. La storia
si articola in tre momenti su due diversi livelli temporali,
uno  ambientato  ai  giorni  nostri  e  l’altro  nel  secondo
dopoguerra. A fare da cornice alla storia sono le reti e la
coreografia eseguita da una ballerina che rappresenta il mare,
a volte calmo, altre agitato, proprio come le relazioni e le
dinamiche della vita.

Proseguiranno nei prossimi giorni anche le repliche di Fucsia
e basta, il secondo spettacolo, questa volta con i burattini,
promosso sempre dal Flag Costa dei Trabocchi e realizzato da
Fonderie  Ars.  L’iniziativa,  che  ha  già  fatto  tappa  nelle
scuole di Francavilla, Ortona e Torino di Sangro, arriverà
anche a Vasto, coinvolgendo complessivamente oltre 500 bambini
delle scuole dell’infanzia e primarie. Lo spettacolo, scritto
e portato in scena da Annalica Bates con Vincenzo Lorito,
racconta l’avventura di un cavalluccio marino di nome Ciarli
che un giorno incontra una cannuccia e la scambia per un suo
simile.  Saranno  i  suoi  amici,  un  vecchio  delfino  e  una
tartaruga zoppa, a spiegargli l’amara verità e le insidie
della plastica per gli abitanti del mare.

«Dopo  il  grande  successo  registrato  dallo  spettacolo  dei
burattini»,  evidenzia  il  presidente  del  Flag  Costa  dei
Trabocchi, Franco Ricci, «che ci ha spinto ad aggiungere altre
repliche passando da 300 a 500 bambini coinvolti, ora è il
momento di parlare di mare, pesca e tradizioni marinare anche
agli  studenti  più  grandi,  dalle  quarte  elementari  agli
istituti superiori. Lo faremo con uno spettacolo di teatro
danza che nasce con l’obiettivo di tramandare saperi e usanze
di  un  tempo  passato,  ma  anche  di  avvicinare  le  nuove
generazioni  al  mestiere  del  pescatore,  con  un  occhio  di
riguardo  alla  sostenibilità  ambientale  e  al  rispetto  del
mare».  



Di seguito le date degli spettacoli e le scuole coinvolte.

Lampara:

–              21 marzo, Liceo scientifico Volta, Francavilla
al mare (due repliche);

–              22 marzo, Istituto comprensivo Paolucci
Spataro, Vasto;

–              23 marzo, Istituto comprensivo B. Croce, Torino
di Sangro.

Fucsia e basta:

–              27, 28, 29 e 30 marzo, Istituto comprensivo
Paolucci Spataro, Vasto.

Antonella Luccitti

INCONTRO tra Comune e Rfi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Migliorare i servizi della stazione e incentivare l’uso del
treno

Fossacesia, 11 marzo 2023. Il sindaco di Fossacesia, Enrico Di
Giuseppantonio,  accompagnato  dal  responsabile  del  Settore
Urbanistica del Comune, Domenico Moretti, ha incontrato una
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delegazione  di  tecnici  di  Rfi,  Rete  Ferrovie  Italia,  per
esporre gli interventi da eseguire per migliorare la stazione
ferroviaria Fossacesia-Torino di Sangro.

L’appuntamento con la società ferroviaria nazionale era stato
più volte richiesto perché fossero programmati la sistemazione
del parcheggio antistante lo scalo, per migliorare il sistema
di illuminazione, la riapertura dei servizi igienici e altri
lavori ritenuti necessari.

“Va migliorata e disciplinata la circolazione stradale per
l’accesso  alla  stazione  e  si  deve  procedere  a  una
organizzazione  più  funzionale  alle  accresciute  esigenze
dell’utenza  delle  aree  destinate  alla  sosta  auto  –  ha
sottolineato il sindaco Di Giuseppantonio, che quando ricoprì
la carica di presidente della Provincia di Chieti si batté
perché fosse migliorati gli scali ferroviari – Da qui partono
quotidianamente molti pendolari. Si tratta di studenti che
raggiungono le sedi universitarie di Chieti, Pescara e Teramo,
nonché persone che devono raggiungere i luoghi di lavoro,
nella zona industriale di Val di Sangro. È quindi importante
creare le condizioni per offrire un servizio che risponda al
meglio alle loro esigenze. Questa, tra l’altro, è una stazione
che, con il tempo, sta assumendo un ruolo determinante per
favorire il turismo, soprattutto quello cosiddetto lento”.

Infatti, nello scalo Fossacesia-Torino di Sangro, giungono da
ogni parte d’Italia molti amanti delle due ruote, desiderosi
di  percorrere  in  bicicletta  la  Via  Verde  della  Costa  dei
Trabocchi. In questa ottica rientrano gli interventi che Di
Giuseppantonio ha sollecitato a RFI, circa il potenziamento
dell’apparato di luci presente nell’area esterna dello scalo,
la sistemazione dei servizi igienici e la realizzazione dei
sottopassi  pedonali,  nuove  rampe  di  accesso  ai  binari,
l’attivazione  di  ascensori,  l’installazione  di  percorsi  e
mappe tattili per persone che hanno problemi sensoriali e
l’abbattimento delle barriere architettoniche. Infine, chiesto
di  concordare  con  Regione  ,Tua,  Sangritana  l’accesso  dove



poter far transitare i mezzi nella parte trasporti dell’area
ferroviaria. 

“L’auspicio è che quanto chiesto passi al più presto alla fase
esecutiva,  anche  per  incentivare  l’uso  del  treno,  anziché
spostarsi su gomma”.

EFFICIENTAMENTO ENERGETICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Interventi di 70mila euro per  l’illuminazione pubblica

Fossacesia, 11 marzo 2023. La Giunta Comunale di Fossacesia ha
approvato  la  delibera  con  la  quale  si  procederà   all’
ulteriore efficientamento energetico dell’ illuminazione lungo
tutta  la  Strada  Statale  Adriatica,  nella  parte  in  cui
l’arteria  attraversa  il  proprio  territorio  comunale.  Nel
provvedimento licenziato, è stato previsto analogo intervento
su  via  delle  Croci.  Ciò  è  stato  possibile  grazie  a  un
finanziamento di 70mila euro concesso nel piano nazionale di
ripresa e resilienza (PNRR), previsto per i Comuni tra i 5000
e 10mila abitanti.

“Sono lavori che avevamo programmato da tempo e che erano
slittati per ragioni tecniche – spiegano il sindaco Enrico Di
Giuseppantonio  e  l’assessore  ai  Lavori  Pubblici,  Danilo
Petragnani  –  Gli  interventi  consentiranno  di  migliorare
l’illuminazione, con lampade a led e proseguire così sulla
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linea del risparmio energetico, che è diventato uno dei nostri
obiettivi”.

Il programma dell’amministrazione comunale, infatti, prevede
l’installazione di led in tutti gli impianti di illuminazione
della città, luci che per le loro caratteristiche hanno una
durata  maggiore  in  confronto  alle  lampade  di  vecchia
generazione,  e  rappresentano  una  soluzione  sostenibile  per
l’ambiente.

“L’intervento  sulla  SS16  –  fa  notare  il  sindaco  Di
Giuseppantonio – va ad aggiungersi a quello operato tempo fa
in contrada La Penna, nella parte nord della statale e per il
quale sono riuscito ad ottenere il risarcimento assicurativo
in  seguito  al  riconoscimento  del  danno  provocato  da  un
fulmine, che ha mandato fuori uso la linea elettrica in quella
località”.

LA  FANFARA  DEI  CARABINIERI
ospite d’onore sarà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Dal 17 al 19 marzo la Città celebra i suoi 60 anni di comune
autonomo

Martinsicuro, 6 marzo 2023. Il 18 Marzo 2023 Martinsicuro
celebra i suoi 60 anni (1963-2023) di vita attraverso una
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serie di eventi che verranno organizzati durante tutto l’anno
anche attraverso il coinvolgimento dei ragazzi delle nostre
scuole.

I festeggiamenti avranno inizio venerdì 17 marzo alle ore
21:00 con la presentazione del libro “Mai più. L’Abruzzo e gli
abruzzesi  nella  Seconda  guerra  mondiale”  alla  presenza
dell’autore Prof. L. Saraceni presso la Sala Consiliare del
Municipio truentino.

Sabato  18  marzo,  dalle  ore  10:00,  inizio  della  Cerimonia
Ufficiale  con  l’esibizione  dell’Orchestra  dell’Istituto
Comprensivo S. Pertini di Martinsicuro, i saluti del Sindaco
Massimo  Vagnoni,  l’apertura  della  Mostra  Fotografica  e  la
partecipazione dei Sindaci di Martinsicuro dal 1963 ad oggi .
A seguire sarà la volta dei racconti con cenni storici a cura
del Prof. Albino Tommolini. Alle ore 21:00 si terrà infine la
presentazione  del  libro  Rime  Toscibili  con  l’autore  Gino
Bucci, creatore e anima della pagina L’Abruzzese fuori sede.

Le celebrazioni per i 60 anni avranno il proprio momento clou
domenica  19  marzo  con  l’esibizione  della  Fanfara  dei
Carabinieri di Roma che avrà inizio alle ore 17:00 con il
Corteo della Fanfara dal Municipio, con l’ingresso in musica
fino a piazza Cavour, e dalle ore 18:00 con il concerto della
stessa presso la Chiesa Sacro Cuore di Gesù.

“È un grande onore per tutti noi avere ospite, per i 60 anni
dalla nascita del nostro Comune, una importante istituzione
repubblicana come la Fanfara della Legione Allievi Carabinieri
di  Roma”  sottolineano  il  primo  cittadino  di  Martinsicuro
Massimo Vagnoni e il Presidente del Consiglio di Martinsicuro
Umberto Tassoni.

“Sarà un evento storico per la nostra città, un alto momento
istituzionale in cui celebreremo la giovane, ma intensa storia
del nostro comune, in un appuntamento sentito e voluto da
tutti e che ha visto l’impegno della Giunta e dell’intero



Consiglio, maggioranza e minoranza, che ringraziamo per il
contributo apportato” concludono Vagnoni e Tassoni.

All’importante ricorrenza sono state invitate a partecipare
tutte le autorità politiche, militari e religiose, i sindaci
delle tre città gemellate con Martinsicuro (Puerto de la Cruz
– Tenerife e Las Palmas – Gran Canaria in Spagna e Makò in
Ungheria), il Console in Las Palmas di Gran Canaria Carlo De
Blasio, oltre a tutti i sindaci che si sono succeduti dal 1963
fino ad oggi. La cittadinanza è invitata a partecipare.

RACCONTAMI  DI  TE  in  uno
scatto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Alla sua terza  edizione: contest organizzato in occasione
dell’8 marzo

Paglieta, 04 marzo 2023. È dedicato alla strage di migranti,
69 morti, avvenuta in Calabria, vittime del nubifragio di
Steccato  di  Cutro,   la  Terza   Edizione  del  contest
fotografico:  “Raccontami di te in uno scatto”, iniziativa
tutta al femminile, in occasione dell’8 marzo 2023,  Giornata
Internazionale dei diritti della donna. In ogni edizione, il
contest   esprime  l’abbraccio  di  Paglieta,  come  gesto  di
solidarietà, a gravi  eventi che si verificano nel mondo.  A
promuovere  il  concorso  è   l’Amministrazione  comunale  di
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Paglieta, che dopo il successo ottenuto nelle passate edizioni
lo ripropone anche quest’anno, con lo stesso format. Le foto
che ritraggono le donne devono essere inviate al seguente
indirizzo e-mail: raccontamidite.paglieta@gmail.com.

Ad oggi molte le adesioni che arrivano anche da fuori regione.
Il  contest è libero, si può partecipare da tutta l’Italia. Lo
staff organizzativo, già da una settimana,  è  al lavoro per
accogliere e selezionare  le   immagini che evidenziano il
fondamentale  ruolo che riveste la donna nella vita, nella
società. Il materiale   dovrà pervenire alla su citata e-mail 
entro le ore 15:00 di martedì 7 marzo 2023, specificando la
partecipazione al contest:  “Raccontami di te in uno scatto”.
L’iniziativa mira  a  sottolineare  come  la   figura  della
donna  e il suo ruolo all’interno della società è sempre stata
determinante nella storia umana. L’iniziativa, si svolgerà in
modalità  telematica,  sulla  pagina  Facebook  del  Comune  di
Paglieta, dove verrà pubblicata, mercoledì  8 marzo,  tutta la
raccolta di foto.

Ma cosa bisogna immortalare in uno scatto? Le piccole azioni
quotidiane che  raccontano le donne  impegnate nell’essere
mogli, compagne, amiche, mamme coraggio,  nonne, studentesse,
che le ritraggano  in qualsiasi  ruolo. Ogni immagine è un
valore aggiunto: ciascuna protagonista ha il proprio vissuto,
caratterizzato da impegni quotidiani e lavorativi,  attività
sportive e i diversi  hobby che arricchiscono le giornate di
una  donna.  Chiunque  può   a  far  parte  dalla  squadra:  
“RACCONTAMI DI TE IN UNO SCATTO”: è  richiesto l’invio  di
“uno scatto” che la rappresenti o che ritragga una donna, una
figura familiare, amica.   Si possono candidare  fino ad un
massimo di cinque fotografie per partecipante.

«È  un  contest  organizzato  per  rendere  omaggio  all’essere
Donna, ma anche per fermarci un attimo e riflettere su un
dramma senza fine che ci ha colpito, pensando a  chi oggi non
c’è più,   strappato via da un’  immane tragedia che non può
lasciarci indifferenti», dichiara il sindaco di Paglieta, avv.



Ernesto  Graziani.  «  C’è  tanta  rabbia  per  la  strage  di
migranti, che poteva essere evitata:  bambini, madri, qualcuna
in stato di gravidanza,  nonne, uomini, che in cerca di una
vita migliore, hanno lasciato le loro speranze in mare.  Forse
qualcosa si poteva fare per salvare quelle persone. Con le
foto del contest renderemo omaggio ad esse, alle vittime che
hanno perso la vita al largo delle coste della Calabria».

GIRO  D’ITALIA.  Organizzare
eventi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Bando per invitare cittadini e associazioni

Fossacesia, 4 marzo 2023. La Giunta Comunale di Fossacesia ha
deliberato il bando rivolto ad associazioni e privati, per
proporre iniziative in occasione della Grande Partenza del
Giro d’Italia, la cui edizione numero 106, prenderà il via dal
lungomare di località Marina, il 6 maggio prossimo.

“Intendiamo dare la concreta possibilità a quanti, persone
singole  e  associate,  enti  pubblici  e  privati,  gruppi
culturali, associazioni, comitati festa e altri soggetti che
operano  nel  settore  sportivo,  culturale,  sociale  e  della
promozione turistica, di Fossacesia e di altre parti d’Italia,
di valorizzare al meglio un evento tanto importante quanto
unico per la nostra città – sottolinea il sindaco Enrico Di
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Giuseppantonio  -.  Sarà  anche  il  miglior  modo  per
calendarizzare tutti gli eventi che anticipano la prova crono
nei mesi di aprile e maggio, che di fatto aprirà ufficialmente
il Giro d’Italia e prevista nel primo pomeriggio del 6 maggio,
ma anche il via, al mattino, da Piazza Alessandro Fantini,
della prima tappa del Giro-E, che si corre su delle bici con
pedalata  assistita,  evento  inserito  nel  calendario  della
Federazione Ciclistica Italiana, che si svolge sulle strade
del Giro d’Italia”.

Il  bando  è  stato  pubblicato  sull’Albo  Pretorio  del  sito
istituzionale del Comune di Fossacesia. Le proposte dovranno
essere presentate all’Ufficio Protocollo entro e non oltre il
12 marzo prossimo.

MANOVRE SALVAVITA pediatriche
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Grande partecipazione al corso

Paglieta,  27  febbraio  2023.  Grande  affluenza  al  corso
gratuito: manovre di disostruzione pediatrica e nozioni di
Primo  Soccorso,  evento  formativo  interamente  offerto  
dall’azienda  SAT  Giuliante  di  Alessandro  Giuliante  alla
popolazione  di  Paglieta.  L’iniziativa  privata,  molto
apprezzata  dai  partecipanti,    è  stata  concretizzata  in
stretta  collaborazione  con  l’Amministrazione  comunale  di
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Paglieta.

Le nozioni di primo soccorso sono state seguite da molta 
attenzione dalle mamme, papà e nonni, per poter apprendere le
tecniche base per poter intervenire in caso di situazioni di
pericolo  nei  bambini  e  ,  nello  specifico,  corso  di  primo
soccorso, disostruzione delle vie aeree e rianimazione cardio
polmonare  pediatrica.   L’incontro,  con  iscrizione
obbligatoria,   si  è  svolto  sabato  25  febbraio  nella  sala
polivalente  di  Via  Sandro  Pertini,  a  Paglieta,  dalle  ore
15.00.  I  docenti  di  infermieristica  in  rianimazione  e  in
soccorso hanno affrontato le varie tematiche partendo dalla
prevenzione degli incidenti e dalle caratteristiche del bimbo,
per passare ad analizzare la rapidità di evoluzione delle
situazioni critiche e gli interventi di primo soccorso in
determinati contesti, come le problematiche respiratorie, i
traumi, la disostruzione delle vie aeree.  

«Una  importante  opportunità  per  i  fruitori  dell’evento  –
dichiara il sindaco di Paglieta, avv. Ernesto Graziani – Gli
intervenuti   hanno  appreso  come  attivare  efficacemente  i
soccorsi, come agire in caso di ostruzione delle vie aeree e
la rianimazione cardiaca mediante le manovre di rianimazione e
disostruzione,  attraverso  manichini.  La  sicurezza  è
fondamentale per ognuno di noi. E lo è maggiormente quando si
parla  dei  nostri  bambini.  Cerchiamo  di  proteggerli  dai
pericoli ai quali sono esposti ogni giorno che, purtroppo sono
dietro l’angolo, proprio perché gli incidenti non si possono
prevedere. Quando si verifica un’emergenza, chi assiste ai
primi  momenti  del  fatto  può  fare  la  differenza:  se  è
adeguatamente formato ad intervenire o richiedere l’intervento
dei  soccorsi  qualificati,  tutto  si  può  risolvere  per  il
meglio. Ringrazio vivamente i promotori dell’iniziativa che ha
riscosso un buon successo. Grazie alla SAT Giuliante, nella
persona  di  Alessandro  Giuliante,  anche  a  nome  di  tutta
l’Amministrazione comunale e della cittadinanza».



LA  VISITA  all’Ufficio
Circondariale Marittimo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Il Direttore Marittimo dell’Abruzzo, Molise Ed Isole Tremiti a
Giulianova

Nella giornata del 21 febbraio scorso, il Capitano di Vascello
Fabrizio Giovannone, Direttore Marittimo dell’Abruzzo, Molise
ed Isole Tremiti ha visitato l’Ufficio Circondariale marittimo
di Giulianova.

Nel corso della visita il Comandante Giovannone ha espresso
parole di apprezzamento per il lavoro svolto dal personale,
sottolineando l’importanza fondamentale del capitale umano per
il raggiungimento degli obiettivi assegnati dal Corpo delle
Capitanerie di porto/Guardia Costiera.

La  visita  istituzionale  ha  rappresentato  un  momento
significativo  per  le  donne  e  gli  uomini  dell’Ufficio
Circondariale marittimo di Giulianova e degli Uffici Locali
marittimi di Martinsicuro, Tortoreto, Roseto degli Abruzzi e
Silvi marina, sia per la vicinanza dimostrata dal Comandante
Giovannone  al  personale  dipendente  che  per  la  chiara
esposizione della visione strategica del Direttore marittimo.

Nel  corso  della  giornata,  accompagnato  al  Comandante
dell’Ufficio  Circondariale  marittimo,  Tenente  di  Vascello
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Alessio Fiorentino, il Comandante Giovannone ha incontrato il
Prefetto Vicario di Teramo, dott.ssa Ernesta d’Alessio ed il
Capo di Gabinetto, dott.ssa Luana Strippoli ed il Procuratore
Capo della Repubblica di Teramo, Dott. Ettore Picardi, che ha
manifestato  il  proprio  apprezzamento  per  l’attività  di
controllo, in particolare nel campo della tutela ambientale,
svolte dalla Guardia costiera.

Nell’occasione, il Direttore marittimo ha fatto visita altresì
al  Direttore  della  Motorizzazione  di  Teramo,  Ingegner
Giancarlo  Massaro.

L’INCONTRO CON TIM ED ENEL
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Pali  linee  telefoniche  ed  elettriche  da  interrare  sul
lungomare

Fossacesia,  18  febbraio  2023.  Il  Sindaco,  Enrico  Di
Giuseppantonio, ha incontrato in questi giorni i dirigenti
della TIM S.p.A. e di ENEL Energia per affrontare con loro
l’annoso problema della rimozione dei pali che sostengono le
linee telefoniche ed elettriche, sul lungomare di Fossacesia
Marina ed in particolare ai margini della spiaggia nella zona
sud.  Per  l’occasione,  si  è  svolto  un  sopralluogo  per
verificare le condizioni delle palificazioni e gli eventuali
interventi da eseguire, alla luce anche delle  richieste del

https://www.abruzzopopolare.com/2023/02/18/lincontro-con-tim-ed-enel/


sindaco, che invita la società telefonica e quella per la
distribuzione dell’energia elettrica di procedere a interrare
le linee.

“Ritengo che l’incontro possa essere definito positivo – ha
commentato il sindaco Di Giuseppantonio – e devo per questo
ringraziare  tanto  Tim  quanto  Enel  per  aver  risposto  alla
nostra richiesta. Nell’occasione ho ricordato che vi è un
regolamento comunale, che ho fatto approvare dal Consiglio
Comunale nel 2017, che obbliga i gestori dei servizi pubblici,
come  acqua,  luce,  gas  e  telefono,  a  realizzare  impianti
interrati nelle aree demaniali sul Lungomare di Fossacesia
Marina e ciò per due ordini di motivi: restituire decoro al
paesaggio e all’ambiente e per la sicurezza dei cittadini e
dei turisti.

Tanto più che quest’anno, proprio il Lungomare di Fossacesia,
sarà teatro della Grande Partenza del Giro d’Italia, e credo
che dare una visione diversa dell’attuale a quanti da tutto il
mondo seguiranno la Corsa Rosa sia anche nell’interesse di Tim
ed Enel. In più c’è la questione sicurezza da tener presente.
La  violenza  dei  fenomeni  atmosferici  negli  ultimi  tempi
richiede una maggiore attenzione, in particolare in termini di
prevenzione. Si rende necessario evitare il collassamento dei
pali  e  la  caduta  delle  linee,  tutti  aspetti  che  i
rappresentanti  della  società  telefonica  e  quella  per  la
distribuzione dell’energia elettrica hanno colto appieno”.

FOSSACESIA  ALLA  BORSA
INTERNAZIONALE del turismo di
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Milano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Fossacesia sarà presente alla Bit,  Borsa Internazionale del
Turismo, che si tiene a Milano Fiera dal 12 al 14 febbraio.
Un’importante occasione per promuovere Fossacesia, in vista
della Grande Partenza del Giro d’Italia e per l’avvio della
nuova stagione estiva. Il Sindaco Enrico Di Giuseppantonio
sarà  nel  capoluogo  lombardo  per  partecipare  alle  varie
iniziative  della  rassegna  internazionale  del  turismo,
raccogliendo così l’invito della Regione Abruzzo, della Camera
di Commercio di Chieti/ Pescara, del Gal Costa dei Trabocchi,
del Flag Costa dei Trabocchi, della Dmc Costa dei Trabocchi e
delle associazioni degli operatori del settore.

“L’avvio dell’edizione 106 della Corsa Rosa, con la Grande
Partenza dal Lungomare di Fossacesia Marina è da considerarsi
come un momento di svolta per il turismo della nostra città –
sottolinea il sindaco Di Giuseppantonio – È essenziale quindi
essere presente nei tavoli che contano, vuoi per cogliere
tutte le opportunità che possono poi essere riproposte nel
nostro territorio, vuoi anche per allacciare contatti e creare
le condizioni per accrescere la già considerevole presenza di
turisti a Fossacesia”.
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L’USO DI DEFIBRILLATORI corsi
di formazione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Fossacesia, 11 febbraio 2023. Il Comune, in collaborazione con
la ASL Lanciano-Vasto-Chieti, intende organizzare dei corsi di
formazione  all’uso  dei  defibrillatori,  con  certificazione
BLSD.  I  corsi  sono  totalmente  gratuiti  e  sono  rivolti  ai
cittadini residenti nel comune di Fossacesia. Quanti vorranno
partecipare, dovranno presentare le domande entro le ore 12
del  prossimo  28  febbraio  all’Ufficio  Protocollo,  in  via
Marina, oppure scaricando il modulo sul sito istituzionale
fossacesia.org sezione Avvisi.

“L’Amministrazione Comunale si fa quindi promotrice di una
nuova iniziativa dopo quella proposta nel 2019 grazie alla
quale  sono  state  formate  alcune  persone,  preparate  a
determinate circostanze che possano salvare la vita – afferma
il sindaco Enrico Di Giuseppantonio – Ricordo che anni fa
decidemmo di investire sulla cardioprotezione dei cittadini
puntando sulle conoscenze delle tecniche salvavita ma anche
per  rendere  sicuri  istituti  scolastici,  la  spiaggia  di
Fossacesia  Marina,  e  il  centro  della  città,  gli  impianti
sportivi  dove  sono  presenti  defibrillatori.  Accrescere  il
numero dei soccorritori, mi auguro soprattutto giovani,  è
molto importante”.
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CONTRO  L’EROSIONE  DELLA
COSTA. Al tavolo regionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Il  sindaco  chiede  alla  regione  ed  al  governo  interventi
urgenti

Fossacesia, 5 febbraio 2023. Il sindaco di Fossacesia, Enrico
Di Giuseppantonio, insieme ai primi cittadini di Torino di
Sangro, Nino Di Fonso, e Casalbordino, Filippo Marinucci, ha
preso  parte  nei  giorni  scorsi  al  Tavolo  Operativo  Unità
Fisiografica  UF09,  convocata  dal  dirigente  del  Servizio  –
Dipartimento Strutture e Trasporto, ing. Marcello D’Alberto, e
che si è svolta nella sala Corradino D’Ascanio della Regione
Abruzzo, alla presenza di autorevoli esperti. L’incontro avvia
di fatto il processo di partecipazione e condivisione delle
decisioni da assumere nell’ambito dell’attuazione del Piano di
Monitoraggio  per  la  difesa  della  costa  abruzzese
dall’erosione, dagli effetti dei cambiamenti climatici e dagli
inquinamenti,  motivi  per  i  quali  l’Unità  UF09  è  stata
istituita.

“Il tavolo ci offre l’opportunità di porre all’attenzione il
fenomeno dell’erosione dei cinque chilometri della costa di
Fossacesia, che subisce da anni gli effetti delle mareggiate.
L’ultimo in ordine di tempo, è avvenuta il 21 gennaio scorso,
e ha provocato molti danni – ha dichiarato il sindaco Enrico
Di Giuseppantonio -. È diventato quindi fondamentale trovare
delle soluzioni. Il litorale di Fossacesia, alla stregua di
altri centri costieri da quanto certifica l’Agenzia nazionale
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per le nuove tecnologie, l’Energia e lo sviluppo economico
sostenibile  (ENEA),  rischia  grosso.  Siamo  di  fronte  a  un
incremento esponenziale del problema dovuto all’innalzamento
dei mari, che quindi necessita di una radicale revisione degli
approcci di protezione della costa sino ad ora attuati. L’ho
ribadito nel corso della riunione dell’Unità UF09 e mi aspetto
questa volta che la Regione tenga presente questo quadro per
programmare  gli  interventi  necessari  anche  in  ragione  del
fatto che il turismo rappresenta uno dei settori produttivi
più importanti per i nostri centri”.

Infatti, ci sono sette nuove aree costiere italiane a rischio
inondazione  per  l’innalzamento  del  Mar  Mediterraneo  sia  a
causa  dei  cambiamenti  climatici  che  delle  caratteristiche
geologiche della nostra penisola. È quanto stima, appunto,
l’ENEA attraverso nuove misure che indicano una ‘perdita’ di
decine di chilometri quadrati di territorio entro fine secolo.

In  Italia  continentale  sono  state  individuate  quattro
località,  tutte  sul  versante  adriatico:  tre  in  Abruzzo  –
Pescara, Martinsicuro (Teramo) e Fossacesia (Chieti) – e una
in Puglia – Lesina (Foggia) – con previsione di arretramento
delle  spiagge  e  delle  aree  agricole.  Le  altre  tre  zone
individuate sono tutte sulle isole con differenti estensioni a
rischio,  dai  6  km2  di  perdita  di  territorio  a  Granelli
(Siracusa), ai circa 2 km2 di Valledoria (Sassari), fino a
qualche centinaio di m2 a Marina di Campo sull’Isola d’Elba
(Livorno).

PAGLIETA HA RAGGIUNTO i 4.179
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residenti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Continua la tendenza di incremento demografico

Paglieta, 1° febbraio 2023. Cresce la popolazione di Paglieta.
Al  31  dicembre  2022  il  numero  degli  abitanti  registrati
dall’Ufficio demografico del Comune di Paglieta è di 4.179; 
sempre prevalente la componente femminile con  2.108  donne e
2.071 maschi. Nell’anno precedente, nel 2021, il numero di
presenze era stato di 4.174, di cui 2.107 le donne e 2.067 i
maschi. Il saldo attivo di cinque presenze in più in paese, è
un  dato  in  controtendenza  rispetto  al  calo  nazionale.
Nell’anno  già  archiviato,  relativo  al  2022,  sono  state
registrate le nascite di 31 bimbi: 17 maschietti e 14 fiocchi
rosa; mentre i decessi ammontano a 59.

Nel 2021, i nati erano stati 26, 15 maschi e 11 donne; di cui
5 dei bambini venuti alla luce risultano  figli di un genitore
di nazionalità straniera. I cittadini che hanno scelto di
trasferirsi a Paglieta sono   109; di questi 73 arrivati da
altre parti d’Abruzzo: 15 giunti  da diverse regioni, e 21
dall’estero (tre unità di nazionalità ucraina). Hanno lasciato
il paese per raggiungere altre mete 79 abitanti, costretti ad
abbandonare  il paese natale per problemi lavorativi. Il saldo
migratorio,  che  si  ottiene  dalla  differenza  tra  le
immigrazioni e le emigrazioni, fine del 2022 , fornisce una
differenza di più 33 unità. 

Nel 2022, sono convolate e nozze scegliendo il rito religioso
4 coppie; invece, 8 sono state le coppie  che hanno preferito
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il rito civile; si registra un solo divorzio. Nell’anno 2021,
invece, 2 le nozze celebrate in chiesa  e 5 le unioni che si
sono  tenute   in  municipio.  «La  popolazione  di  Paglieta  »
dichiara  il  sindaco  di  Paglieta,  avv.  Ernesto  Graziani,
«conferma la tendenza di incremento demografico degli anni
scorsi.   Un  andamento  costante  da  parecchi  anni:  i  nuovi
residenti hanno deciso di stabilirsi nel nostro borgo , perché
attratti  dalla  qualità  della  vita,  e  dalla   posizione
geografica  favorevole per raggiungere  le fabbriche della Val
di Sangro, dove hanno trovato occupazione .  A fine dicembre
2022», conclude  il sindaco  Graziani, « c’è stato  un leggero
incremento  dei  nuovi  arrivi.  Questa  battuta  d’arresto
lascerebbe  ben  sperare».

IL MONTASCALE dell’Abbazia di
San Giovanni in Venere
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

La consegna delle chiavi e del telecomando

Fossacesia,  18  gennaio  2023.  Passaggio  di  consegna  ieri
mattina  delle  chiavi  e  del  telecomando  del  montascale
elettrico  posizionato  all’ingresso  della  scalinata
dell’Abbazia di San Giovanni in Venere a Fossacesia da parte
della Provincia di Chieti e della Prefettura a Padre Marcello
Pallotta, priore dell’Ordine dei Passionisti.
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“Ringrazio  il  Consigliere  provinciale  Sergio  Furia  che  in
questi mesi si è adoperato affinché si giungesse a questo
momento”, afferma il Presidente della Provincia di Chieti,
Francesco Menna che ringrazia anche la Prefettura di Chieti
per la sempre precisa e puntuale attenzione e supervisione.

“Un momento importante che pone fine all’annosa problematica
che si protraeva da troppo tempo e che andava assolutamente
risolta”,  aggiunge  il  Consigliere  provinciale  Sergio  Furia
presente ieri mattina alla ricognizione dei lavori eseguiti e
all’illustrazione del funzionamento del montascale da parte
dell’impresa installatrice.

“Ringrazio gli uffici tecnici della Provincia per il lavoro
introdotto.  Auspico  ora  –  prosegue  Furia  –  che  vengano
reperiti quanto prima ulteriori risorse per giungere all’opera
definitiva  che  permetterà  anche  il  recupero  dei  locali
sottostanti la Porta della Luna che potranno essere utilizzati
per  l’esposizione  di  numerosi  reperti  storici  ritrovati
nell’Abbazia.  Per  il  reperimento  dei  fondi  dal  PNRR  da
destinare a questi lavori abbiamo sollecitato la Prefettura
che ci ha assicurato che verrà presto convocato il Comitato
Scientifico F.E.C.”.

“I  lavori  di  manutenzione  ordinaria  e  straordinaria  del
montascale – conclude Furia – saranno a carico del Comune di
Fossacesia e dell’Ordine dei Passionisti”.

Unitamente alle chiavi e al telecomando (al momento provvisori
in  attesa  di  quelli  definitivi  che  saranno  consegnati
dall’impresa entro il 31 gennaio 2023) sono stati consegnati
anche  il  certificato  di  collaudo,  la  dichiarazione  di
conformità  dell’impianto  elettrico  e  del  servoscale,
l’approvazione  di  regolare  esecuzione  e  il  manuale
dell’impianto  elettrico  del  servoscale.

Oltre al Consigliere provinciale Sergio Furia ieri mattina
erano  presenti  anche  Padre  Marcello  Pallotta  (priore



dell’Ordine  dei  Passionisti),  la  Dott.ssa  Micaela  Fasciani
(Prefettura), l’Arch. Francesco Faraone (Provincia di Chieti),
l’Ing.  Petragnani  Danilo  (Comune  di  Fossacesia),  il  Dott.
Sciascio  Consiglio  Domenico  (Ditta)  e  la  Lux  Impianti  di
Nicolas Fabbri.

L’esecuzione dell’opera è avvenuta sotto il controllo della
Soprintendenza Archeologica Belle Arti e Paesaggio d’Abruzzo.

OPEN  DAY,  porte  aperte  al
plesso  scolastico  di  Rocca
San Giovanni
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Venerdì 13 gennaio iniziativa rivolta a genitori ed alunni di
scuola dell’infanzia, scuola primaria e scuola secondaria di
primo grado

Rocca San Giovanni, 11 gennaio 2023.  Si terrà venerdì 13
gennaio  dalle  ore  16.00  alle  18.00  l’open  day  del  plesso
scolastico Ericle D’Antonio di Rocca San Giovanni.

“È un’iniziativa – spiega l’assessore alla Scuola del Comune
di  Rocca  San  Giovanni  Carmelita  Caravaggio  –  che  vuole
sostenere la nostra scuola e con essa il nostro territorio”. 
“Il fatto che i nostri ragazzi frequentino la scuola del paese
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– aggiunge –  è importante per mantenere e rinsaldare quel
legame con le proprie origini che altrimenti andrebbe perso. E
per conservare quella socialità con i propri coetanei che
soltanto la frequentazione di un istituto di paese può dare”.

“Inoltre – spiega l’assessore – la nostra è una scuola situata
in una posizione ottimale, in una strada non trafficata e in
pieno centro abitato, nonché  dotata di un servizio di mensa
per tutti gli alunni, gestita internamente”.

L’apertura  straordinaria  di  venerdì  prossimo  è  rivolta  a
genitori ed alunni della scuola dell’infanzia, scuola primaria
e secondaria di primo grado. L’amministrazione ha programmato
poi una riunione per mercoledì 18 gennaio, alle ore 18.00,
nella sala consiliare del Comune con i genitori che dovranno
iscrivere  i  propri  figli  alle  prime  classi  della  scuola
primaria e secondaria di primo grado per l’anno scolastico
2023/24.

“La nostra amministrazione è sempre attenta all’istituzione
scolastica e agli alunni – conclude Carmelita Caravaggio –,
attenzione che si rinnova con l’organizzazione di numerosi
progetti scolastici ed extrascolastici realizzati con costanza
e con la partecipazione di studenti, amministrazione e scuola,
perché  solo  insieme  si  possono  raggiungere  risultati
soddisfacenti. Il nostro invito è quello di venire a trovarci
venerdì ed è rivolto non solo alle famiglie residenti sul
territorio ma anche a quelle che vogliono conoscere una realtà
scolastica sicura e confortevole”.

Il  plesso  scolastico,  oltre  a  godere  di  una  posizione
ottimale, è dotato di pannelli fotovoltaici volti a garantire
energia autonoma, ha un giardinetto interno e un servizio di
scuolabus  capillare  sul  territorio  con  tre  autobus  che
raggiungono  anche  le  zone  più  lontane  del  paese.  Una
decisione, questa, presa dall’amministrazione in carica, che
ha deciso di mantenere il terzo scuolabus.



“La realtà didattica operante nel nostro paese – commenta il
sindaco Fabio Caravaggio –  ha una lunga tradizione, che ha
visto la presenza non solo di validi insegnanti, ma anche di
allievi  che  hanno  dato  lustro  al  loro  luogo  natio,
raggiungendo  traguardi  personali  e  professionali  che  sono
stati  il  frutto  del  loro  impegno,  e  di  quello  dei  loro
docenti,  proprio  nelle  aule  della  scuola  di  Rocca  San
Giovanni”.

APPROVATO  IL  PROGETTO  di
videosorveglianza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

A marzo le prime 24 telecamere

Fossacesia, 6 gennaio 2023. La sicurezza dei cittadini è al
primo posto nelle preoccupazioni dell’Amministrazione Comunale
di  Fossacesia,  che  ha  presentato  un  progetto,  approvato
nell’ultima riunione della Giunta comunale del 2022, per la
videosorveglianza urbana. La proposta è stata inoltrata al
Ministero dell’Interno, richiedendo un finanziamento di circa
90 mila euro con una quota a carico del comune pari al 33,53%
della  spesa  prevista  per  ottenere  10  telecamere  ad  alta
tecnologia, da posizionare nei punti strategici del territorio
comunale.

I  dispositivi  potranno  essere  utilizzati   per  riprese
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ambientali  e  per  la  lettura  delle  targhe  auto,  che
consentiranno anche di monitorare il traffico in entrata e in
uscita dalla città. Le zone dove saranno collocate sono state
indicate nel corso di una riunione con i comandanti della
Stazione dei Carabinieri e della Polizia Locale e negli uffici
di  quest’ultima  sarà  installata  la  base  dove  saranno
registrate e conservate le immagini. In attesa di conoscere se
il Ministero concederà il finanziamento, prossimamente saranno
installate  24  telecamere  già  acquistate  dal  Comune,  che
controlleranno  molte  zone  del  territorio  fossacesiano.  Il
sindaco  Di  Giuseppantonio  e  l’assessore  Finoro  hanno
concordato  nel  corso  di  una  riunione  il  programma  per  le
installazioni  di  queste  apparecchiature  entro  la  prossima
primavera.

“La videosorveglianza è divenuta lo strumento principale per
la prevenzione e il controllo del territorio – afferma il
sindaco, Enrico Di Giuseppantonio -. Metterle in prossimità di
incroci, nelle zone strategiche e, ovviamente, sulle strade
principali di accesso e di uscita da Fossacesia, Marina e
Villa Scorciosa e nel resto del territorio contribuirà ad
essere un efficace deterrente per la prevenzione di eventuali
abusi o reati contro il patrimonio della città o di qualsiasi
altra tipologia di illeciti o crimini ai danni dei cittadini”.

“Siamo a conclusione di un percorso che è frutto del lavoro in
stretta sinergia tra Carabinieri e Polizia Locale – commenta
l’assessore alla Sicurezza, Giovanni Finoro – Il progetto che
abbiamo candidato è la sintesi di uno studio approfondito
della  nostra  città  e  ci  auguriamo  che  venga  accolto
positivamente per dotare Fossacesia di un sistema innovativo a
beneficio della qualità della vita e della salvaguardia del
nostro patrimonio”.



CAMPO  SPORTIVO  GRANATA,
PARTITI  I  LAVORI  per  la
ristrutturazione  degli
spogliatoi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Hanno  preso  il  via  i  lavori  per  la  sistemazione  degli
spogliatoi del campo sportivo Vincenzo Granata in viale San
Giovanni a Fossacesia

Fossacesia,  5  gennaio  2023.  “È  un  altro  passo  avanti  per
mettere a disposizione delle società calcistiche della nostra
città  di  avere  un  impianto  completo  e  utilizzabile,  così
com’era nelle nostre intenzioni quando abbiamo avviato anni fa
il  percorso  per  modernizzare  l’impianto  –  sottolineano  il
sindaco, Enrico Di Giuseppantonio e l’assessore allo Sport
Maura  Sgrignuoli-.  Per  chi  non  conosce  la  macchina  della
burocrazia fatta di progetti, gare d’appalto, assegnazione dei
lavori,  domande,  verifiche,  modifiche  e  nullaosta  e  altro
ancora,  stenta  a  comprendere  e  scambiare  i  ritardi  con
disinteresse.  L’Amministrazione  comunale  invece,  in  questi
anni,  compreso  il  lungo  periodo  di  pandemia  e  quello
necessario  per  la  scelta  e  la  nomina  del  nuovo  dirigente
dell’Ufficio Tecnico comunale è stata sempre attenta e si è
mossa con celerità, seguendo l’iter che ha prima portato al
rifacimento del terreno di gioco ed ora degli spogliatoi”.

La spesa prevista per mettere a posto la struttura è di 83.647
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mila  euro,  finanziata  con  contributi  statali,  annualità
2022-2023, per le infrastrutture sociali. Dopo la variazione
di  bilancio  datata  24  ottobre  scorso  è  stato  affidato
l’incarico al progettista con apposita delibera della Giunta
comunale del 29 novembre. I lavori infine sono stati affidati
con determina del 12 dicembre 2022 e saranno ultimati, salvo
sospensioni e proroghe, in 45 giorni.

“Sono  arrivati  760  mila  euro  grazie  al  mutuo  che  abbiamo
acceso con il Credito Sportivo, soldi iscritti nel bilancio
comunale  e  che  non  prevedono  ulteriori  spese  per  gli
interessi,– conclude il sindaco Di Giuseppantonio. Vi è da
aggiungere  che  usciremo  ad  ultimare  tutti  gli  interventi
programmati per il campo, compresi quelli importantissimi ed
indifferibili previsti dalle nuove norme sulla sicurezza, che
permetteranno  all’impianto  di  essere  agibili  e  sicuri.
Ovviamente anche in questo caso il tempo è stato ulteriormente
assorbito  dalle  procedure  di  legge   che  i  nostri  uffici
comunali rispettano”. Infatti, gli impianti in Italia ed in
particolare  in  Abruzzo  devono  adeguare  le  strutture  per
evitare la sospensione delle attività sportive. Tanti Comuni
hanno  problemi anche a causa delle difficoltà economiche nei
bilanci.

LA BEFANA VIEN…nel Borgo!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023
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Il 5 e 6 gennaio artisti, musica, street food e regali per i
più piccoli

Rocca  San  Giovanni,  2  Gennaio  2023.  Giovedì  5  gennaio  e
venerdì 6 a Rocca San Giovanni si terrà l’evento “La Befana
vien…nel Borgo!”, organizzato dal Comune con la collaborazione
di  tutte  le  associazioni  presenti  ed  attive  in  paese.  Un
evento dedicato a grandi e piccini con artisti di strada,
musica itinerante e numerosi stand di street food per gustare
le  specialità  gastronomiche  del  territorio  e  le  sue
tradizioni. E poi lei, l’immancabile Befana che porterà i doni
a tutti i bambini presenti.

“Un  appuntamento  imperdibile  con  il  quale  chiuderemo  in
allegria le festività natalizie – dichiara il sindaco Fabio
Caravaggio -. Il borgo è pronto ad accogliere la Befana che
scenderà in piazza e stringerà a sé, in un abbraccio virtuale,
tutti i visitatori presenti a Rocca San Giovanni il 5 e 6
gennaio”.  “Doverosi  sono  i  ringraziamenti  che  rivolgo
pubblicamente  al  capogruppo  Emanuele  D’Amario,  coadiuvato
nell’organizzazione della parte logistica dai consiglieri Lino
Caravaggio  e  Francesco  Minervino,  agli  assessori  Carmelita
Caravaggio  ed  Erminio  Verì  per  la  parte  artistica,  la
programmazione  e  gli  spettacoli,  nonché  indistintamente  a
tutte le associazioni, le attività e i volontari  del paese
che  hanno  dimostrato  una  lungimirante  coesione  e
collaborazione”.

L’evento inizierà il 5 gennaio alle ore 16:00 in piazza degli
Eroi con la caccia al tesoro, a seguire i giochi in piazza e
il  trucca-bimbi  a  cura  della  cooperativa  Praticabile  e
l’esibizione  dell’Associazione  I  Piccoli  Musici  nella  Sala
Convegni. Apertura degli stand con musica ed animazione dalle
ore 19:00.

Il 6 gennaio gli spettacoli pomeridiani inizieranno alle 17:00
con l’Animazione Bel-sav Savio – Il circo degli spazzacamini,
che accoglieranno la Befana. Dopo la distribuzione dei doni ai



più piccoli, dalle ore 19:00, si replicherà con l’apertura
degli stand e l’animazione. Le serate saranno allietate dalla
Hobos Street Band.

ECCELLENZA CONFERMATA per il
mare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Balneazione per il quadriennio 2019/2022

Fossacesia, 29 dicembre 2022. I dati del quadriennio 2019–2022
comunicati in questi giorni dal Dipartimento Infrastrutture-
Trasporti  della  Regione  Abruzzo,  classificano  come
“Eccellenti” le acque di balneazione del mare di Fossacesia.
Nei punti di prelievo esaminati e cioè a Sud dell’ex Stazione
FS di Fossacesia Marina, nella zona antistante il km 489 della
SS 16 Adriatica e a 800 metri a Nord della foce fiume Sangro,
la qualità delle acque, sulla base dei monitoraggi periodici
eseguiti  dall’  ARTA,  l’  Agenzia  Regionale  per  la  Tutela
dell’Ambiente, è risultata sempre eccellente.

“Una  tendenza  sempre  ottimale  negli  anni.  Da  un’analisi
dell’ultimo quadriennio di dati 2019-2022, periodo che sarà
utilizzato anche per la classificazione 2022 delle acque di
balneazione valida per l’inizio della stagione balneare 2023,
si evidenzia che le percentuali di campioni esaminati sono
stati  sempre  di  qualità  eccellente  –  ha  sottolineato  il
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Sindaco, Enrico Di Giuseppantonio – È un risultato che premia
l’impegno  e  l’attenzione  costante  dell’Amministrazione
Comunale, della Sasi e di altri Enti, sui cinque chilometri
della nostra costiera e su tutte le attività e gli interventi
che possono mettere a rischio la salute del litorale e delle
acque che lo bagnano, inestimabile patrimonio naturalistico
del territorio e risorsa non soltanto ambientale ma anche di
sviluppo”.

Anche  quest’anno,  Fossacesia  si  candida  a  ottenere  la
ventiduesima Bandiera Blu. Una delle caratteristiche che la
Fee richiede ai Comuni  è la classificazione eccellente della
qualità delle acque di balneazione. Infatti, la legge obbliga
gli  Enti  pubblici  al  monitoraggio   periodico  della
balneabilità del mare per la pubblicazione dei risultati e
della qualificazione delle acque.

Enrico Di Giuseppantonio

NO  AI  BOTTI  RUMOROSI  e
pericolosi  durante  le
festività natalizie
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Maggio 2023

Anche il sindaco ha firmato l’ordinanza
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Paglieta, 28 dicembre 2022. No all’ accensione dei  fuochi
d’artificio,  petardi  e  manufatti  pirotecnici  :
l’Amministrazione comunale di  Paglieta (Chieti) ha emesso
l’ordinanza con la quale è  fatto divieto durante le festività
natalizie (fine/inizio anno ed Epifania), di far scoppiare  i
botti legali; mentre sono già in atto i controlli da parte
delle  forze  dell’ordine  e  della   polizia  municipale  per
arginare la vendita dei fuochi illegali.

Tale attività che va al di là del normale divertimento,  è
causa di disagio e oggetto di lamentele da parte di numerosi
abitanti, per l’uso incontrollato e sconsiderato da parte di
persone non accorte al rispetto delle dovute  precauzioni
nell’utilizzo   e  nel  lancio  degli   ordigni,   soprattutto
presso luoghi frequentati quali giardini pubblici, piazze e
vie cittadine. In vista dei festeggiamenti in arrivo per la
notte di Capodanno,   c’è preoccupazione anche per lo spavento
che i botti  procurano agli  animali domestici, a causa del
disturbo intollerabile che l’inquinamento acustico conseguente
determina per l’udito degli stessi, causando anche un vero e
proprio dolore fisico, e spaventati cercano di scappare; è 
pericoloso anche per gli animali lasciati incustoditi nelle
aree esterne alle abitazioni.

«Mi  appello  al  buonsenso  dei  mie  concittadini,  alla  loro
sensibilità ed intelligenza», afferma il sindaco di Paglieta,
avv. Ernesto Graziani, « è giusto divertirsi, dopo due anni di
emergenza sanitaria siamo tornati a riassaporare le occasioni
di festa, tanto attese; ma tutto deve essere fatto con la
dovuta   moderazione.  Ricordo  la  pericolosità  che  comporta
l’uso soprattutto  degli ordigni illegali che sono composti da
materiale esplodente in grado di provocare danni fisici nei
confronti di chi li maneggia e di chi ne venisse colpito, fino
a comportare conseguenze e lesioni gravi a persone ( adulti e
bambini).

Inoltre,  i  botti  provocano  danni  anche  agli  animali,  sia
domestici che selvatici e alla natura circostante. I fuochi



d’artificio sull’intero territorio comunale, lo ribadisco, 
sono super  vietati. Ovviamente è fatta eccezione per quelli
considerati a basso rischio  e a basso livello di rumorosità,
da utilizzarsi esclusivamente nelle aree private». Al rispetto
delle  disposizioni  previste  dell’ordinanza  sono  chiamati  a
vigilare: la polizia locale, i carabinieri e i vigili del
fuoco.  Chi  trasgredisce  sarà    punito  con  una   sanzione
amministrativa pecuniaria in applicazione dell’art. 7 bis del
D.Lvo 267/2000 nel testo in vigore (da C 25,00 a C 500,00),
fatta salva, ove il fatto assuma rilievo penale, la denuncia
all’Autorità Giudiziaria.


